



「集団を意識した運動会、そして次のステージへ」

校長 青海 正

がむしゃらに走る姿、力を振り絞り、最後までやり遂げる真剣な顔。仲間の演技に心から喜び、称（たた）え、大きな声で応援し、ときに悔しがる。全校生徒が本番の最後の1回に、失敗を気にすることなく、一生懸命、全力を尽くしていました。自分のため、クラスのため、団のため、みんなのため、そんな、みんなの一途でひたむきな姿がたまらなく素敵でした。結果のためにここまで頑張ってきたけれど、そこには結果を超越した大切なものがありました。

今年度の運動会は、度重なる天候不順による2度の順延後、当日は2時間遅れで何とか開催が実現しました。来賓の方々をご招待するとともに、様々な制限をなくし、集団を意識したプログラムとしました。校庭のコンディションの影響で、急遽演目の順序を入れ替えることになりましたが、全ての演目を実施し、なんと平日開催にも関わらず来場者数は700名を超えました。これもPTAの役員やボランティアの皆様、おやじの会、志茂田小学校の校長先生をはじめ教職員の皆様等のご理解やご協力のお陰です。

また、生徒の皆さんが、暑い中、朝早くから放課後まで、毎日体育委員や先生等の指示通り、また途中からは自主的によく練習してくれました。さらに、演技の練習に加え、実行委員会、応援団、また委員会での係活動（用具、得点、決勝審判、監察、記録、放送、救護など）、さらには部活動や有志の皆さんによる、会場設営、横断幕の作製、開閉会式の校歌等の演奏等、様々なポジションで運動会の準備をしてくれました。



そして、本校教職員の頑張りも忘れてはなりません。そんな多くの皆さんに、心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

次は2週間後の定期考査、1組移動教室です。どれだけ準備して臨めるか。そのために、これから2週間の計画をしっかり立て、見通しをもって学習を計画的に進めることです。

今という、この瞬間を逃さず、やりたいことをやり、やるべきことをやっていく。今の積み重ねが明日になり、1ヶ月となり、1年となる。人は、今を大切にすることによって、未来の自分の運命を築いていく。今できること、今やるべきこと、それを真剣に頑張ればいい。

さあ、チーム志茂田は次のステージへ。いつも大切なのは今。今を全力で。

6月の主な予定

- 7日（水）特別支援学級移動教室説明会
- 8日（木）歯科検診予備日
- 9日（金）安全指導 漢字検定 評議委員会
- 10日（土）補習教室
- 12日（月）都学力向上のための調査1年
- 14日（水）小中一貫教育の日
- 20日（火）期末考査①国・理・美
- 21日（水）期末考査②数・社・保体
- 22日（木）期末考査③英・技家・音
特別支援学級移動教室始

- 23日（金）特別支援学級移動教室終
選挙管理委員会
- 26日（月）生徒会選挙立候補者受付始
選挙管理委員会
- 28日（水）避難訓練（小中合同）
- 30日（金）定期健康診断終
体力テスト終

※20日（火）、21日（水）は、給食はありません。

運動会特集 <5月24日(水)開催>



スローガンは、
『切磋琢磨』
～いざ出陣!絆を深め
新時代を切りひらけ～



多数のご参観・ご協力に感謝いたします。